
Caminera califica de exitoso
el operativo Caacupé 2023
La  jefa  de  Relaciones  Públicas  de  la  Patrulla  Caminera,
inspectora  Patricia  Ferreira,  indicó  que  el  operativo
desplegado por la festividad de la Virgen de Caacupé, fue un
“éxito en todos los sentidos”.

Promesero luqueño fue en moto
a Caacupé y regresó a pie
Un plomero peregrinó de Luque hasta Caacupé en su motocicleta
y tuvo que volver a pie, debido a que delincuentes le hurtaron
su biciclo.

Obispo  de  Caacupé  advierte
que “estamos peor”
“Es urgente activar las instituciones porque el hambre, la
enfermedad, la falta de empleo digno y la inseguridad no se
detienen. ¡No hay tiempo que perder!”, dijo al arrancar la
lectura de su contundente carta en presencia del presidente de
la República, Santiago Peña, y comitiva.
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Peña salió “mudo” de la misa
de Caacupé
El  presidente  de  la  República,  Santiago  Peña  y  otras
autoridades del país participaron de la misa central en honor
a la Virgen de Caacupé. A la salida, el titular del Ejectivo
no brindó declaraciones sobre la contundente carta del obispo
Ricardo  Valenzuela.  “Chau,  chau,  chauuu”,  fue  su  tibia
reacción al ser requerido por la prensa.
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